
电气与控制工程学院党政联席会议纪要
（2025 年第 13 次）

地 点：主楼 604 室

主 持：赵正杰

参 会：赵志良 杜瑞平 李晓 邵星灵

记 录：张利平

列 席：李芬

会议的议题和主要内容如下：

议题一：关于中北大学开门搞学习教育工作征求意见的事宜

会议听取了院党委书记赵正杰关于中北大学开门搞学习教育工作

征求意见相关事宜的汇报。与会人员对党委组织部、校党委和全体校领

导提出了合理性建议和意见。经研究，组织员李芬按照讨论结果，按照

学校要求完成相关工作。

议题二：关于人员调入和调整的事宜

会议听取了院党委书记赵正杰关于学院管理人员编制情况及调入

人员情况的汇报。经研究，同意人文社会科学学院李静调入学院，杨晶

同志由教学科调整到科研科。

议题三：关于绩效工作的事宜

会议听取了院长赵志良、办公室主任张利平关于绩效推进情况的汇

报。经研究，积极做好学院贡献绩效和考核绩效类目统计和赋分工作，

考核以年度目标任务为导向。



议题四：关于更换电缆的事宜

会议听取了院长赵志良关于 11 号楼 8 层电缆老化情况的汇报。经

研究，同意进行更换 8层电缆，预算在 1万元以内。同时，停电更换的

话，提前告知相关老师。

议题五：关于用房分配的事宜

会议听取了院党委书记赵正杰学院用房分配的情况汇报。经研究，

结合学校的用房分配方案，参照各团队成员成果，合理分配本科实验室

和科研用房。

议题六：关于考试期间心理辅导员和毕业设计的事宜

会议听取了副院长李晓关于考试期间心理辅导员、毕业设计答辩时

间的汇报。经研究，由考区负责人兼心理辅导员工作。

议题七：关于最喜爱教师的事宜

会议听取了副书记杜瑞平关于最喜爱教师人选的汇报。经研究，同

意王媛惠申报。

议题八：关于传达纪委工作的事宜

会议听取了副书记杜瑞平关于纪委“三化”建设工作和纪委提醒等

相关工作。与会人员表示严格按照相关规定开展工作。


